

aussi le nom. Pierre André de Charency est connu par ses bonnes œuvres. Il fonda en 1768, 12 lits à l'hôpital d'Autun, sa ville natale, et lui légua une rente de 18 cordes de bois pour le chauffage des pauvres malades. Le vieux seigneur avait abandonné sa terre de Charency par l'acquit de ses legs divers, mais son frère, André de la Collonge, chevalier de St Louis en fit retrait au moyen d'une somme de 100 000 livres. Elle e ensuite à la famille de Martenne, puis + tard à Mme la Comtesse de Dame dont Lion, le fils, a inauguré les splendides restaurations du château. Cette famille fut très regrettée lorsqu'elle quitta le pays. M de Dame grâce à sa bonté et à sa grande charité était très aimé de tous. Il fit construire plusieurs fermes très bien comprises et bâties sur un modèle unique. Une se trouve à proximité du château, les autres à Beauvoir, Chevannes Bourgogne et Bousson. A son départ de St Didier, le comte de Dame vendit sa propriété à M. Merle - celui-ci fit entièrement couper le magnifique parc et le transforma en prairies. Il effectua également une démolition partielle à l'intérieur du château. Dès ce moment, le château cessa d'être habité et tomba à l'abandon. Il y a 99 années, M. Merle vendit le château à M. Charcosset, notaire à Mesvres. Actuellement, à l'exception de la tour construite par le comte de Dame, le château est livré à la démolition.

Le château, dominant le bourg, adossé à la montagne du Couturier, et situé sur le chemin allant à Marolle et Demitry, jolie construction remontant à Louis XV, jouit grâce à sa position particulière d'une vue exceptionnelle. Primitivement, les dépendances formaient un corps de bâtiment disposé en carré autour d'une cour centrale et la grille d'accès au château était à gauche des communs, donc en pleine côte. Vers 1910, le colonel et Mme d'Etaule, héritant du château, firent transformer cette disposition, et abattre le corps du bâtiment, l'un entre les 2 pavillons l'autre entre le pavillon de la route et le bâtiment actuel. Par